



Reportan en Legislativo más de 10 mil inscritos

REFORMA / STAFF

A horas de que concluyera el plazo de inscripción de aspirantes a la elección de jueces, magistrados y ministros, los registrados sumaban más de 10 mil, informó ayer el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

Hasta esta mañana, afirmó el morenista, se habían registrado 9 mil 899 personas, además de las inscripciones que se recibieron vía correo electrónico.

“9,899 personas registradas a esta hora, más las que han entrado vía correo electrónico. Ya debemos andar arriba de las 10,000 personas que quieren participar en la elección del Poder Judicial”, señaló en redes sociales.

La tarde del pasado sábado, Fernández Noroña informó sobre la habilitación de esa nueva vía para admitir los registros.

El Comité de Evaluación del Poder Legislativo contabilizó ese día 3 mil solicitudes más que las del pasado

viernes, después de la habilitación del nuevo mecanismo.

El viernes, Fernández Noroña había dicho que sumaban 6 mil 479 candidatos inscritos, y para la noche del sábado, Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, actualizó el dato a alrededor de 9 mil 500.

Es decir, para ayer y tan sólo en una noche, más de 500 personas se interesaron en el proceso que concluyó el último minuto del domingo.

Para recibir a los aspirantes se crearon tres Comités de Evaluación, uno por cada poder (Legislativo, Ejecutivo y Judicial) y cada uno de ellos debe reunir más de 5 mil aspirantes para contender a las plazas de jueces, magistrados y ministros.

Posteriormente, cuando se cumpla el plazo de inscripciones, los Comités deberán corroborar que cada aspirante reúna los requisitos de elegibilidad, y el 14 de diciembre próximo se publicará una lista.



■ El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, estuvo ayer en Chihuahua.